

Rosario Navalón es la número seis en la lista de las Cortes Valencianas por la provincia de Alicante

11/03/2023



Rosario Navalón es la actual directora de la Sede Universitaria en Elda | J.C.

La eldense Rosario Navalón formará parte de la candidatura del PSOE a las Cortes Valencianas por la provincia de Alicante. Así lo ha decidido esta mañana el Comité Nacional del partido al aprobar la lista de la provincia de Alicante en la que la eldense ocupará el puesto número seis.

Navalón es desde el 2016 la directora de la Sede Universitaria de Elda y es profesora Titular de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Alicante. Dentro de su currículum destaca la presidencia del Grupo de Turismo, Ocio y Recreación de la Asociación

Españoles (2012-2016), directora del Secretariado de Extensión Universitaria de la Universidad de Alicante (2008- 2012), coordinadora de la Fundación Cavanilles de Altos Estudios Turísticos-Universidad de Alicante (1997- 2005) y jefa de Estudios de la Escuela Oficial de Turismo de la Generalitat Valenciana de 1994-1998.

En la reunión de esta mañana el Comité Nacional también ha ratificado las listas de las candidaturas socialistas a las elecciones municipales en las ciudades de más de 20.000 habitantes, entre las que está Elda encabezada por Rubén Alfaro.

